



Viticulture Côte chalonnaise : les vendanges des crémant ont débuté







Les vendanges des cremants ont officiellement débuté ce matin en côté chalonnaise.

A la Cave des **vignerons de Buxy**, les premiers cageots de pinot noir sont arrivés et ont tout de suite été pressés. "La récolte est très belle, même si les raisins sont petits pour du cremant", dit on à la Cave.

Sept jours de vendanges sont prévus pour les créphants.

- Vins et viticulture
- Buxy
- Viticulture
- Fil Info
- Edition Chalon-sur-Saône
- Galerie média
- Galerie photo
-

Articles les plus lus

Newsletter Recevez gratuitement toute l'information de votre région Votre adresse e-mail OK En direct

- 13:00

Faune et flore de nos régions Le bouquetin, emblème de la Vanoise

- 12:15

En direct Coronavirus : les contaminations s'accélèrent chez les jeunes

- 12:08

Télévision Le nouveau policier du dimanche soir arrive sur France 3

Tout le direct